



Paris Ouest | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

153 m²

Réf. 1574

1 990 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Neuilly sur Seine. En plein cœur du quartier très recherché de Saint James, appartement de 153m², en rez de jardin de 115m² exposé sud. L'appartement se compose d'une entrée, d'un double séjour d'angle donnant sur le jardin, d'une suite parentale avec une salle de bains, dressing et WC, de deux autres chambres avec une salle de bains et WC. Possibilité de créer une 4ème chambre avec salle d'eau et WC dans la chambre de service reliée à l'appartement. Une triple place de parking en enfilade dans un box dans l'immeuble et une double cave complètent ce bien.

Neuilly sur Seine. In the heart of the highly sought-after Saint James district, 153m² ground floor apartment of 115m² facing south. The apartment comprises an entrance hall, a double corner living room opening onto the garden, a master suite with bathroom, dressing room and WC, two further bedrooms with bathroom and WC. Possibility of creating a 4th bedroom with shower room and WC in the service room connected to the apartment. A triple parking space in a box in the building and a double cellar complete this property

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

